

港区平和都市宣言の立場で戦争法案に反対表明を!

2015年港区議会第3回定例会 指定管理者制度における労働条件確保を

港区議会第3回定例会が9月10日から開かれました。日本共産党港区議員団は、安倍政権の暴走にストップをかけるとともに、国の悪政の影響から区民を守るため積極的提案を行いました。熊田ちづ子議員と大滝実議員が本会議で区長・教育長に質問しました。



熊田ちづ子 議員

戦争法案に反対表明を

【質問】 あらゆる人たちが「戦争法案」反対、「憲法9条を守れ」の一点で運動を広げている。どの世論調査でも6割以上が反対、8割が説明不足と言っている。安倍政権のやっていることは、憲法の否定と民主主義の否定。区民の命と暮らし、財産、職員の生命を守る立場の区長、港区平和都市宣言で高く掲げた「世界の恒久平和」のためにも、「戦争法案」には反対の立場を表明すべき。

【答弁】 安全保障関連法案については、国がその責任において国会に提出し、現在審議されている。区として、反対を表明することは考えていない。



指定管理者制度における労働条件の確保について

【質問】 指定管理者などが、区職員並みの労働条件が確保できないよう、2016年4月1日施行される「区が発注する契約に従事する労働者等の労働環境確保の促進に関する要綱」を指定管理にも適用すべき。

【答弁】 指定管理者制度において、今回定めた「要綱」を、直接適用することは適当でないと考えているが、最低賃金水準額の設定も含めて、要綱の趣旨を踏まえた労働環境の確保策について引き続き検討していく。

小規模事業者登録制度の活用を

【質問】 制度の主旨と登録名簿の活用、地元業者の活用を徹底し中小業者の受注拡大を。

【答弁】 制度の周知を図り、幅広い業務において、より多くの区内中小事業者への発注につながるよう努めていく。

介護保険制度について

【質問】 ①要介護1・2の方で施設申し込みをあきらめた方が増えている。施設介護を希望する要介護1・2の支援策を検討すること。

②介護が必要になった方、介護認定を受けていて区分変更が必要

要な方もいる。しかし申請後30日以内に認定がでないケースが増えている。遅延改善の対策をとること。

【答弁】 ①特養ホームの入所要件は、原則要介護3以上だが、認知症や知的障害、精神障害を伴い、日常生活に支障が生じる場合は、要介護1・2でも入所対象者としている。

②認定調査の迅速な実施や、介護認定審査会の開催回数が増える増加に努めるなど、30日以内に要介護認定を行えるよう取り組んでいく。

精神障害者にも心身障害者福祉手当の支給を

【質問】 法律がかわり障害者の施策に精神障害者も含む改正が行われてきたが、「心身障害者福祉手当」は未だ見直しがされていない。「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」が2016年4月に施行される。精神障害者にも手当の支給を判断すること。

【答弁】 精神障害者施策を積極的に実施していくから、現時点では、精神障害者を支給対象に加えることについては検討課題と考えている。

日本共産党
港区議員団ニュース
ホームページ
<http://www.jcp-minatokugidan.gr.jp>

2015年10月号外
港区芝公園1-5-25
☎(3578)2945~6
港区議団 検索

みなとパーク芝浦の駐車場料金の無料化を

☆ その他の質問項目 ☆

- 国有地、都営住宅等の活用について
- 都営住宅、区営住宅の屋上部の改善について
- 東京メトロの青山1丁目、外苑前駅、大江戸線赤羽橋の出入り口の新設について
- 五之橋の架け替えについて
- ちいばすの改善について
- 区立運動施設・野球場の利用時間等の拡大を
- 難病医療費の負担軽減について
- スポーツ施設の利用料免除適用の改善を
- 移動教室、夏季学園に関する協定について



大滝 実 議員

高齢者の熱中症対策にエアコン設置と電気代の助成をすること

【質問】 今後も地球の温暖化などによって異常高温が発生すると予測がされるなかで、高齢者を熱中症から守るため

① 高齢者のエアコン設置に対する支援策を国や都に求めること。実現するまでは区独自のエアコン設置費助成を行うこと。

② 生活保護受給者やそれに準じる低所得者にたいし、夏期の電気代の助成を行うこと。

【答弁】 ① 高齢者に対するエアコン設置の新たな支援策を国、東京都に求めることや、区独自の設置費助成は考えていない。

② 所得の少ない高齢者がエアコンを設置する際は、港区社会福祉協会の生活福祉資金を利用できる。



みなとパーク芝浦の駐車場料金無料化について

【質問】 利用者の声を受け止め、駐車場利用料金の無料化を決断すること。

【答弁】 駐車場の利用状況や運営状況などの検証を進めており、検証結果に基づき、無料措置の拡大等について、早期に示し年内には改善を図る。

教員の長時間労働の改善を

【質問】 ① 副校長の負担軽減のため、複数配置への基準緩和を東京都に求めること。緊急対策として学級数が18〜28の学校は区として補助事務職員の配置を。

② 教員全体の長時間労働改善のため、区独自の支援をおこない教員や事務職員を増やすこと。

【答弁】 ① 現在は考えていないが、特別区教育長会を通じ、東京都に対し副校長の職務軽減について制度構築を要望した。

② 各小・中学校において、区費講師を配置し、また学校規模に応じ区独自に事務職員や補助職員を配置している。



小中学校の校庭の天然芝生化について

【質問】 人工芝は直射日光の熱を吸収しやすく高温化する。熱中症ともなれば、こどもたちの健康や命にも関わる。こどもたちの健全な発達とともに、ヒートアイランド化や高温対策上からも天然芝生化をすすめるべき。

【答弁】 人工芝は、技術革新により、夏場の温度抑制、摩擦熱の低減、弾力性の向上による子どもたちのけがの未然防止等、性能が格段に向上している。そのため、小学校の要望に沿って、人工芝を整備している。